

Cátedra de Servicio a la Comunidad realiza jornada dirigida a estudiantes

Escrito por Administrator
Jueves 08 de Febrero de 2018 11:03 -

Como forma de llevar a la práctica su compromiso social, la Cátedra de Servicio a la Comunidad, de la Escuela de Bioanálisis, realiza servicios comunitarios cada semestre, logrando así los objetivos deseados en el desarrollo de la enseñanza, aprendizaje de calidad en el área, con los estudiantes de término de la asignatura.



La maestra Maira Fernández junto a sus estudiantes de la Escuela de Bioanálisis que participaron

En ese sentido, las maestras Maira Fernández y Evelyn Dickson encabezaron una jornada comunitaria, en la que se llevaron a cabo análisis de glucosa enzimática y tipificación sanguínea a los estudiantes de la Escuela.



Estudiantes de la Escuela de Bioanálisis realizan distintas pruebas sanguíneas